



## COMUNICADO

*Noviembre 10, 2017*

### **Convoca FCA a ternas de fiscales Anticorrupción y Electoral**

Para dar continuidad a nuestra intención de procurar exponer ante la ciudadanía los perfiles de quienes son potenciales funcionarios a cargos relevantes, el Frente Ciudadano Anticorrupción anuncia que ante la presentación de las ternas para los nombramientos de fiscales especializados en Delitos Relacionados con Hechos de Corrupción y en Delitos Electorales, se convocará a quienes las integran a una entrevista que será transmitida en vivo a través de redes sociales, para que expongan, desde su punto de vista, los motivos que los convierten en un perfil idóneo para responder a las expectativas que –de cara al Sistema Estatal Anticorrupción– se proyectan para la población.

A partir de hoy mismo se harán llegar las invitaciones a las licenciadas María Angelina Acosta Villegas, Juana María Castillo Ortega, Giovanna Hernández Vázquez, quienes fueron postuladas para el cargo de Fiscal Especializados en Delitos Relacionados con Hechos de Corrupción, así como a las licenciadas María Concepción Hernández de León y Jovita Badillo Cruz y al doctor José Martín Vázquez Vázquez, a quienes se postuló para el cargo de Fiscal Especializado en Delitos Electorales.

Hacemos público que integrantes del Frente Ciudadano Anticorrupción estaremos instalados de 17:00 a 20:00 horas, en el Restaurante Casablanca, ubicado en Venustiano Carranza 1325, Tequisquiapan, con la intención de recibir a las integrantes de la terna para Fiscal Anticorrupción entre 17:00 y 18:30 horas, y a quienes integran la terna para Fiscal Electoral entre las 18:30 y 20:00 horas.

Hacemos la aclaración de que este ejercicio ciudadano no debe considerarse un aval al procedimiento de selección, sino únicamente un acompañamiento que, desde la sociedad civil, busca conocer de propia voz de los potenciales funcionarios lo que de ellos se puede esperar cuando ocupen el cargo para el que son propuestos y el nivel de compromiso que tendrán con los intereses de la ciudadanía.